

**ID : 2045**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots: 757**

### **Une discipline pour tous**

J'adore l'éclair au chocolat, mais je n'achèterai jamais ce délice provenant d'une pâtisserie avec des vitres tachées. Une vitrine sale n'attirera pas les clients, même si les friandises sont potentiellement bonnes. Avec cette conscience d'hygiène à la maison, au fur et à mesure que j'ai nettoyé à sec les vitres de ma salle de bain après chaque douche, j'ai fini par développer le talent du nettoyage. Vous avez bien lu, c'est un talent. Ce dernier n'est pas une compétence acquise à la naissance, mais il est obtenu à travers le dévouement et l'entraînement. Participer aux Jeux olympiques est honorable pour tous les participants parce qu'ils représentent leurs pays dans une discipline. Mais, qu'est-ce qui se passe pour ceux que leur discipline n'est pas reconnue ? Leur talent n'est-il pas important ? Certes, le but des Jeux olympiques est de promouvoir la paix et l'unité mondiales à travers l'athlétisme, l'innovation et la participation, tout en enseignant les jeunes à respecter les diverses disciplines. Le message est passé. Nous savons que le comité olympique de 2024 est à la recherche d'une nouvelle discipline. Je propose donc au comité, « le lavage des vitres » comme une nouvelle discipline. À mon avis, cette discipline répond aux trois critères importants des Jeux olympiques —l'athlétisme, l'innovation et la participation.

Premièrement, le nettoyage de vitres implique l'athlétisme; des qualités physiques comme l'agilité, la force, la coordination et la vitesse qui sont des exigences minimales pour réussir dans cette discipline. Normalement, je me chronomètre et débute par nettoyer deux grandes vitres, environ six pieds à trois pieds, avec un applicateur lave-vitre savonné, et ensuite, je passe la raclette à vitres. Cette discipline est délicate parce qu'il faut être agile avec les mains lors de l'utilisation des outils pour nettoyer tous les coins des vitres. De plus, on s'en sert de deux outils qui augmente le temps nécessaire. Il faut être capable de coordonner ses deux mains, chacun tenant un outil, tout en étant rapide. De cette façon, on devra adopter des stratégies afin d'augmenter la vitesse et utiliser assez de force pour nettoyer tout le savon des vitres avec précision.

Deuxièmement, cette discipline contient elle-même une particularité qui attirera les spectateurs. Le nettoyage des vitres est une activité faite par la majorité de la population mondiale, donc, les gens seront curieux de voir la performance des athlètes aux Jeux olympiques. Elle est différente des autres disciplines, mais elle engage les mêmes aspects physiques des humains, ainsi la rendant parfaite comme

discipline olympique. Le nettoyage des vitres est innovant et elle encourage la propreté tout en créant une ambiance d'union mondiale, aidant à promouvoir la paix et l'unité. De plus, en regardant les concours de nettoyage des vitres, cela motivera les gens à laver leurs vitres sales. Ils sauront tout à propos le processus de nettoyage et, ils pourront s'en servir de ces stratégies pour augmenter leur vitesse, surtout pour ceux qui détestent cette tâche. Cette discipline sera certainement drôle à contempler, car il réunira beaucoup de gens sous une activité commune et quotidienne.

Finalement, le lavage des vitres augmentera la participation du peuple aux Jeux olympiques. Il n'est pas une compétence uniquement acquise par certains dès la naissance, par exemple : faire bouger ses oreilles. Il est une compétence qu'une personne développe, ainsi, il n'est pas limité pour certaines. En fait, cette discipline permettra la participation des gens de tous sexes, genres et âges. Le système biologique des femelles et mâles aura un impact très minimal, au point qu'il pourra être un facteur à ignorer pendant la performance des participants. Cette discipline encouragera aussi les personnes qui ont comme métier « Nettoyeur de vitres » à participer. Ainsi, cette discipline présentera un grand éventail de candidats aux Jeux olympiques. Il faut aussi souligner qu'il existe déjà des concours de nettoyage de vitres, organisés par l'association internationale (IWCA), par conséquent, en incluant cette discipline, ces meilleurs candidats pourront être sélectionnés pour participer aux Jeux olympiques.

En somme, je vous demande de choisir le nettoyage de vitres comme nouvelle discipline puisqu'elle répond aux trois grands critères des Jeux olympiques : l'athlétisme, l'innovation et la participation. En activant les qualités athlétiques des participants, comme leur agilité ou leur coordination, en transformant une activité quotidienne comme une compétition tout en encourageant la propreté, et en étant ouverte à une grande échelle de la population mondiale, cette discipline aidera le comité olympique à promouvoir l'unité et la paix mondiales. Ensemble nous atteindrons la devise olympique : « Plus Rapide, Plus Fort, Plus Haut — Ensemble ».